



Schautag für Elektrofahrzeuge

am Sonntag, 18. Juni 2017 von 10:30 bis 17:30 Uhr auf dem Betriebsgelände der Stadtwerke Ebermannstadt.

Ausstellung von Elektroautos, -rollern und -fahrrädern
Informationen rund um das Thema Elektromobilität

- 12:30 Uhr Eröffnung der bayerischen Klimawoche durch Landrat Dr. Ulm und Bürgermeisterin Meyer
- 13:30 Uhr Vortrag des Klimaschutzmanagers Dominik Bigge: "Fährt die Zukunft elektrisch?"
- 14:00 bis 15:00 Uhr Autogrammstunde mit Lukas Kohl, Weltmeister im 1er Kunstradfahren
- 15:30 Uhr Treffpunkt für E-Mobilisten und Interessierte am Stand des Landratsamtes

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

